
令和４年 11月１日 

 

 

報道機関 各位 

 

 

いわきＦＣの新スタジアムについて 

 

 

本日の市長定例記者会見の際の市長の発言の主旨について、改めてお知らせします。 

 

 

【発言の主旨】 

 

・ いわきＦＣの J２ライセンスは、現在改修中のグリーンフィールドを使用する前

提で、Jリーグスタジアム基準の「例外規定」が適用されています。 

 

・ このため、まずは、来シーズンの開幕時には使用できるよう、グリーンフィール

ドの改修工事を鋭意進めています。 

 

・ また、グリーンフィールドでの試合の開催に当たっての周辺環境への配慮などに

ついても、並行して検討を進めています。 

 

・ 来シーズンから J２に昇格した場合、いわきスポーツクラブが、2025年（令和７

年）６月のライセンス申請時までに、J リーグが掲げるスタジアムの計画を提示す

ることとされています。 

 

・ 新たなスタジアムは、いわきスポーツクラブが主体となって、民間事業者ならで

はのアイデアやネットワークなどを生かしながら、検討を進めていくものと認識し

ています。 

 

・ 市といたしましては、人づくり、健康、観光、文化など様々な面で、いわきＦＣ

の発信力、地域にもたらす力は、非常に大きいものと考えています。このため、ま

ちづくりの観点から、いわきスポーツクラブの意見を聞きながら、同クラブと連携・

協力し共に考え対処して参りたいと考えております。 

 

※ なお、例外規定により当面の期間は、グリーンフィールドにおいて、J リーグ

の試合は可能とされています（最長で 2030年（令和 12年）シーズンまで）。 
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